

## Sicherheit lässt sich planen

Das Grundbedürfnis nach Sicherheit ist so alt wie die Menschheit selbst. Umso mehr erstaunt es, dass wir es den Einbrechern derart leicht machen und immer wieder bei der Planung bzw. Modernisierung von Neu- und Umbauten den Sicherheitsaspekt vernachlässigen. Welche Massnahmen können getroffen werden? Die zu treffenden Massnahmen können organisatorisch, elektronisch oder mechanisch-technisch sein. Zu den organisatorischen Massnahmen zählen das persönliche Verhalten oder das Abwälzen des Risikos z.B. durch eine Versicherung. Elektronische Systeme registrieren und/oder melden ein besonderes Ereignis an eine vorbestimmte Stelle. Mechanisch-technische Massnahmen erhöhen den Widerstand gegen das Eindringen und können so einen Einbruch verhindern. Mit einer Schwachstellenanalyse werden alle relevanten Aspekte beurteilt und gewichtet. Dabei leisten die Mitarbeiter der Firma ELIBAG Elgger Innenausbau AG als zertifizierte Sicherheits- und Einbruchschutzspezialisten wichtige Hilfe. Ausgeführt werden die Arbeiten durch speziell geschultes Montagepersonal. Kleinere Einbauten erfolgen direkt vor Ort, bei grösseren Stückzahlen, wie z.B. dem Nachrüsten von Mehrpunktverschlüssen an Wohnungseingangstüren in Mehrfamilienhäusern, werden die Türen in



die Werkstatt transportiert, auf den Profimaschinen die notwendigen Ausfräsungen vorgenommen, die Beschläge eingebaut und anschliessend die Türen gleichentags geliefert, eingebaut und einjustiert. Ebenso ist ELIBAG in der Lage, Einbruchschutzmassnahmen mit Verbesserungen im Schallschutz und/oder dem Aufrüsten der Türen nach den neuesten Brandschutzvorschriften vorzunehmen. Somit erfolgt die Verbesserung des Sicherheitsstandards im Einklang mit einer echten Wohnwertsteigerung. Infos unter [www.elibag.ch](http://www.elibag.ch)